

LE QUOTIDIEN DU MEDECIN, 17 octobre 1994

Sésame-Vitale : l'expérience de Vitré différée

L'EXTENSION à la ville de Vitré du système Sésame-Vitale expérimenté sur une petite échelle à Châteaubourg (Ille-et-Vilaine) semble devoir être retardée. Ce système, qui permet, grâce à l'informatique et aux cartes à puces, de supprimer les traditionnelles feuilles de soins et d'accélérer les remboursements, semble se heurter aux réticences des généralistes de Vitré, dont près de cinquante (sur un total de soixante-dix) avaient manifesté leur opposition à cette expérience dès avril dernier. Compte tenu de l'attitude des généralistes, le Dr Daniel Pencolé, président de la CSMF d'Ille-et-Vilaine qui est un partisan de ce système, a décidé de « mettre la pédale douce ». Il demande « un temps de

réflexion, un temps de négociation », avant d'étendre à Vitré le système expérimenté à Châteaubourg. A vrai dire, les médecins seraient disposés à participer à cette expérience s'ils obtenaient quelques garanties. Ils souhaitent notamment pouvoir recevoir une rémunération spécifique, puisqu'ils seront amenés à saisir sur du matériel informatique un certain nombre de données, tâche qui était effectuée auparavant par les employés de la Sécurité sociale. Le montant de cette rémunération doit, précisent-ils, être déterminé au niveau national dans le cadre d'une négociation entre les caisses d'assurance-maladie et les syndicats médicaux.

De notre correspondante
Véronique TRUB